



# Concejo municipal aprobó licitación para habilitar calle Membrillar

• El proyecto busca revitalizar la infraestructura vial y peatonal en este punto de la ciudad, facilitando el tránsito y sentando las bases para el futuro Centro de Salud en el antiguo hospital.

**CURICÓ.** Muy conforme dijo sentirse el alcalde George Bordachar con la aprobación, por parte del concejo municipal, de la propuesta

para entregar la habilitación de la calle Membrillar seleccionada por la Secplan, determinación tomada ayer en la reunión ordinaria del

organismo de representación ciudadana. El jefe comunal comentó que se aceptó la propuesta de la empresa Constructora



En el lugar se trabaja a toda máquina en despejar el terreno.



El alcalde George Bordachar, destacó la aprobación del concejo para adjudicar reapertura de calle Membrillar.

DYV Limitada para habilitar la calle Membrillar, en el tramo comprendido entre San Martín y Buen Pastor, obras que significarán una inversión de \$130.818.509, con un plazo de ejecución de los trabajos de 120 días, el que debe comenzar cuando se entregue el terreno, algo que, según comentó el jefe comunal, debería ser pronto.

## MODERNO CENTRO DE SALUD

En contacto con diario La Prensa, el alcalde Bordachar explicó que una vez que se pueda abrir esta calle al tránsito, debe seguir un nuevo paso, que será habilitar un centro de salud de primera categoría que vaya más allá de un Cesfam, donde pueda atenderse la gran cantidad de familias que viven al sur de la aveni-

da San Martín y sectores céntricos y que actualmente deben trasladarse a la avenida Freire para atenderse en el Cesfam Curicó Centro.

También destacó George Bordachar que se está trabajando en el antiguo hospital en materia de seguridad, habiendo instalado turnos de guardias para darle mayor seguridad al recinto ante cualquier intento de robo.

“Lo importante es que se ha dado el primer paso para lograr lo que hemos comprometido con la comunidad curicana, de poder contar con un recinto moderno y para lo que estamos trabajando con un equipo altamente calificado con profesionales de Salud, de Obras Municipales y Jurídico”, destacó la primera autoridad comunal.

## COMUNIDAD BENEFICIADA

La información dada a conocer en Curicó inmediatamente terminado el concejo, ha llevado alegría a los diversos sectores vecinales que estaban esperando la pronta reapertura de calle Membrillar y futura habilitación de un centro de salud familiar en dependencias del exhospital.

El dirigente Manuel Rosales Ferrada de Unión Guaiquillo que reúne a diversos sectores habitacionales del barrio Centro Sur de la ciudad, señaló a diario La Prensa que desde hace varios años que estaban solicitando la reapertura de esta vía y un centro de salud por lo que están ahora muy contentos que el alcalde George Bordachar, esté haciendo efectivo su compromiso con la comunidad del sector